

# Neuigkeiten



## Weinbaugemeinschaft Burgwerben/Kriechau e.V.

Wir Mitglieder des Vereins haben in den vergangenen Monaten so einige Veranstaltungen in der Region unterstützt. Allem Voran, unsere 10. Weinprinzessin Gina Maria Gräfe, moderierte Anfang des Jahres den „**Neujahr Empfang der Stadt Weißenfels**“. Wir glänzten mit unseren prämierten Weinen zur „**5. Höfischen WeinNacht**“. Feucht fröhlich unterstützte unser Krönchen das „**Weißenfeler Saalefest**“. Zum „**Tag der Bundeswehr**“ im Juni unterstützten wir unsere Gebietsweinkönigin von Saale-Unstrut, Jenny Meinhardt (2016/2017). Das kulinarische Angebot, haben wir zum „**Sommerfest am Bismarkturm**“ mit unserem Stand der Weiß- und Rotweine vom „Burgwerbener Herzogsberg“ bereichern können. Mit sehr viel engagierter Manpower unterstützten wir vier Tage das „**Schloßfest**“ mit einem Weinstand und ließen es uns nicht nehmen beim Umzug, mit dem Motto „Hart wie der Stein, so gesund ist der Wein“, teilzunehmen. Selber Gastgeber zu sein ist für uns jedes Jahr selbstverständlich. Die Termine „**Wein- und Feuerwehrfest in Kriechau**“, der „**Tag des offenen Weinberg**“ und das „**Weinfest in Burgwerben**“ stehen bei jedem von uns fest im Kalender.



Sehr gefreut haben wir uns, nach erfolgreicher zweijähriger Amtszeit von Gina Maria, **Ann-Kathrin Fischer zur 11. Weinprinzessin von Burgwerben/Kriechau**, zum diesjährigen 25. Weinfest zu krönen. Stephan Fischer brachte seine Tochter, „in einer Schaufel“, aufgeregt zum Festplatz, die ganze Familie fieberte mit Ann-Kathrin. Standesgemäß mit Krone, Glas und Schärpe ausgestattet meisterte sie souverän ihre Antrittsrede. Zu den ersten Gratulanten zählten der Oberbürgermeister der Stadt Weißenfels Robby Risch, Ortsbürgermeister von Burgwerben Hubert Schmoranzler, Weinbaupräsident Siegfried Boy. Gebietsweinkönigin Saale-Unstrut, Jenny Meinhardt mit hoheitlichen Gefolge schlossen sich mit vielen Anderen den Glückwünschen an.

Kaum durchgeatmet und von der heimischen Bühne gegangen, bekam Ann-Kathrin den Termin-Kalender der „**Wochenend-Wein-Familie**“ präsentiert. Fotoshooting des Weinadel von Saale-Unstrut in Freyburg, Weinverkostung bei der Weinbruderschaft, Hofweinfest im Landesweingut Kloster Pforta, Zeitzer Weinfest .... Das waren zeitnah, in kurzer Abfolge, ihre ersten Repräsentations-Termine. Zum „**Winzerfest in Freyburg**“ konnte sie neben einer Reihe von „Adels-Terminen“, den Umzug mit heimischer Unterstützung unter dem Motto „Saale-Unstrut Meisterwerke und Meisterweine“ erleben. Durch unseren Dreifacherfolg bei der Bundesweinprämierung mit den Weinsorten Gutedel, Dornfelder Rose und dem Weißburgunder des Jahrgangs 2016 bekam die Repräsentation der „Weinbaugemeinschaft Burgwerben/Kriechau e.V.“ unter dem diesjährigen Umzug- Motto eine besondere Wertschätzung.



Der Ansporn für eine erfolgreiche **Weinlese** in diesem Jahr wurde geweckt.

Die Lese der Winzer von Burgwerben und Kriechau hat kurz nach dem eigenem Veranstaltungsmarathon am 09. September mit dem Müller Thurgau begonnen. Die Sorten Portugieser, Gutedel, Silvaner, Weißburgunder, Dornfelder und Blauer Zweigelt folgen in dieser Reihenfolge. Soweit das Wetter mitspielt, könnte die Lese Mitte Oktober mit dem Riesling am „Burgwerbener Herzogsberg“ beendet werden.